

Regierungsratsbeschluss

vom 5. Juni 2007

Nr. 2007/942

Museumsfabrik, 6003 Luzern: Beitrag aus dem Lotterie-Fonds an die Publikation „150 Jahre Hauensteinlinie Sissach-Olten“

1. Erwägungen

Die Museumsfabrik Luzern ersucht um einen Beitrag aus dem Lotterie-Fonds an die Publikation „150 Jahre Hauensteinlinie Sissach-Olten“. Im Jahre 1858 wurde seiner Zeit der längste Tunnel der Welt in Betrieb genommen. Diese Strecke verband zum ersten Mal das schweizerische Mittelland mit Basel und die französischen wie auch die deutschen Eisenbahnen. Somit hatte die Industrialisierung der Schweiz begonnen. Die mit rund 120 Seiten konzipierte, reich bebilderte Publikation würdigt die grosse Bedeutung der Hauensteinlinie und stellt ihre Bauten in einen architektur-, technik- und kunsthistorischen Kontext. Die budgetierten Ausgaben belaufen sich auf ca. Fr. 105'000.--.

2. Beschluss

- 2.1 Der Museumsfabrik Luzern ist an die Publikation „150 Jahre Hauensteinlinie Sissach-Olten“ ein Druckkostenbeitrag von Fr. 10'000.-- aus dem Lotterie-Fonds zugesprochen. In den Werbeunterlagen und in der Publikation selbst ist mit dem Logo **SoKultur** auf das Kulturrengagement des Kantons Solothurn hinzuweisen. Das Merkblatt für Kulturveranstalter zum Einsatz des Logos ist unter www.sokultur.ch abrufbar.
- 2.2 Die Abteilung Lotterie- und Sport-Toto-Fonds ist ermächtigt, den Betrag nach Erhalt von 15 Belegexemplaren (Lieferung an Kultur Schloss Waldegg, Schloss Waldegg 1, 4532 Feldbrunnen) und eines Einzahlungsscheins zulasten des Kontos 233003 „Lotterie-Fonds“ anzuweisen.



Yolanda Studer

Staatsschreiber – Stellvertreterin

Verteiler

Abteilung Lotterie- und Sport-Toto-Fonds, Ambassadorshof, 4509 Solothurn (3)

csp/Museumsfabrik.doc

Kultur Schloss Waldegg, Amt für Kultur und Sport (7)

